

NEWSPAPER

Hadiri Penyambutan Mahasiswa KKN, Babinsa 07/Bangsri: Turut Mendukung dan Siap Berikan Pendampingan

Suroso Jatmiko - JEPARA.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 1, 2022 - 14:11



Babinsa Kopda Ali Sodikin anggota Koramil 07/Bangsri foto bersama dengan mahasiswa KKN IK IAIN Kabupaten Kudus dan Pemerintah Desa Kedungleper

JEPARA - Pemerintah Desa Kedungleper, Kecamatan Bangsri, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Kamis, (1/9/2022). Mengadakan ceremonial penyambutan

dan penerimaan Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) - IK IAIN Kudus Tahun 2022.

Kegiatan tersebut diselenggarakan di Balai Desa Kedungleper dengan mengusung temakan “Pemberdayaan Potensi Desa Dan Penguatan Moderasi Bersama”, dihadiri langsung oleh Petinggi Kedungleper H. Makmun, Dosen Pembimbing Dany Miftah, Babinsa Kopda Ali sodikin, Perangkat Desa, Pengurus PKK dan Mahasiswa KKN sebanyak 15 orang.

Dalam sambutan pengantarnya, koordinator sekaligus pembimbing KKN Dany Miftah mengatakan bahwa kehadiran mahasiswa dalam kegiatan kuliah kerja nyata (KKN) ini diharapkan dapat meningkatkan dan menggali potensi Desa Kedungleper.



“Sehingga mahasiswa KKN dapat membantu serta mengimplementasikan ilmu pengetahuan maupun wawasan yang didapatkan untuk membantu kehidupan bermasyarakat,” kata Dany Miftah.

Sedangkan, Petinggi Kedungleper H. Makmun menyampaikan selamat datang kepada mahasiswa KKN - IK IAIN dari Kabutapen Kudus di Desa Kedungleper.

“Saya berharap dengan kehadiran mahasiswa KKN disini dapat memberikan perubahan dan dampak positif bagi seluruh warga Desa Kedungleper serta terjalinnya tali silaturahmi dan persaudaraan,” kata Petinggi.

Dikesempatan itu juga Babinsa Kopda anggota Koramil 07/Bangsri mengatakan selaku Babinsa yang mempunyai wilayah binaan akan turut mendukung dan siap memberikan pendampingan maupun bantuan selama berlangsungnya kegiatan

KKN mahasiswa di Desa Kedungleper.

“Saya mengharapkan melalui KKN ini diharapkan mahasiswa dapat memberikan sumbangsih dari keilmuan untuk dapat memberikan solusi dari tiap permasalahan yang ditemukan di Desa,” ujar Babinsa.

Dipengujung acara ditutup dengan foto bersama KKN bersama Pemerintah Desa dan juga Babinsa.

Redaktur :Jatmiko/Pendim